

Zehn Jahre Planung und drei Monate Bauarbeiten. Jetzt steht der Seebalkon Amsee. FOTO: CARSTEN SCHÖNEBECK

## Auf dem neuen Seebalkon den freien Blick genießen

AMSEE. Viel Trubel in Amsee am Freitagmittag wurde dort der neue Seebalkon eingeweiht. Der Gesundheitspark hatte die Konstruktion aus Holz und Stahl errichten lassen. Sie soll die Gäste in Amsee, aber auch Passanten zum Blick über den

Tiefwarensee einladen. Der Seebalkon dient gleichzeitig als Anleger für die Ruderer und als Badestelle. Bei unangenehmen Regenwetter war allerdings weder den Vertretern des Unternehmens noch der örtlichen Polit-Prominenz nach einem Bad zumute, cs